



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



1/08/2024

LEGISLATIVO

Preocupa a abogados rapidez con que se realizan foros sobre reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La Barra Mexicana del Colegio de Abogados dijo estar preocupada por la rapidez con la que se están llevando a cabo los foros sobre la reforma judicial y, con ello, la prisa que tienen Morena y aliados para aprobar la iniciativa. Por ello, llamaron a que a las conclusiones de estos diálogos sean considerados en el dictamen final.

<https://drive.google.com/file/d/1T57g5bWpsraPPBGR-QkwU8Rz2QSPZVJZ/view?usp=sharing>